

# Flex Credits



**SQA·LOGIC**  
software quality assurance



La solution Flex Credit de SQALogic vous permet de vous constituer une banque d'heures utilisable jusqu'à 12 mois après achat de manière totalement flexible.



Qu'il s'agisse d'un besoin en terme de support, de formation pour vous et votre équipe ou une demande de consultation, notre centre d'expertise s'engage à vous accompagner dans l'optimisation de votre pratique d'assurance qualité.



Notre expertise et notre méthodologie de livraison éprouvée permettent aux clients d'obtenir des résultats tangibles et de réaliser un retour sur investissement dans un délai accéléré.

La tarification pour l'ajout de crédits à votre banque fonctionne selon un système de tranches.

**Le principe est simple** : plus vous ajoutez d'heures à votre banque, plus le prix unitaire baisse.

Quantité	Tarif unitaire 2025
1 - 9	190 \$CAD
10 - 49	159 \$CAD
50 - 99	146 \$CAD
100 et +	127 \$CAD



Si vous estimez que vous aurez besoin d'assistance à plusieurs reprises au cours de l'année, **il sera donc plus rentable d'acheter une grande quantité de crédits** pour couvrir adéquatement vos besoins.

**Pour plus de détails, consultez notre guide complet en cliquant ici.**

# Flex Credits



**SQA·LOGIC**  
software quality assurance



SQALogic's Flex Credit solution allows you to build up a bank of hours that can be used for up to 12 months after purchase in a completely flexible manner.



Whether it is a need in terms of support, training for you and your team or a request for consultation, our center of expertise is committed to supporting you in optimizing your quality assurance practice.



Our expertise and proven delivery methodology enable clients to achieve tangible results and realize ROI in an accelerated time frame.

Pricing for adding credits to your bank works according to a tier system.

**The principle is simple:** the more hours you add to your bank, the lower the unit price.

Quantity	Unit price 2025
1 - 9	190 \$CAD
10 - 49	159 \$CAD
50 - 99	146 \$CAD
100 et +	127 \$CAD



If you estimate that you will need assistance several times during the year, **it will be more cost-effective to purchase a large quantity of credits** to adequately cover your needs.

For more details, see our complete guide by [clicking here](#).

# END *of* YEAR SALE

Save  
**15%**

Starting now - until December 31st

## Get ready for next year now and get Flex Credits at the best price!

For a limited time only, enjoy an exclusive discount on the purchase of Flex Credits and make sure to be ready for next year's challenges.

### Secure your bracket of hours now to:

- save up to 15% on the current prices
- save 20% on the pricing for 2024

Quantity	Unit price - 2023	Limited offer
1 - 9	<del>177 \$CAD</del>	150 \$CAD
10 - 49	<del>148 \$CAD</del>	125 \$CAD
50 - 99	<del>136 \$CAD</del>	115 \$CAD
100 et +	<del>118 \$CAD</del>	100 \$CAD

In addition to benefiting from a deal on the current pricing today, you'll not get impacted by next year's uplift and will benefit from 2023 rates throughout 2024.

Learn more about Flex Credits by [clicking here](#).

# OFFRE DE FIN D'ANNÉE

Économisez  
**15%**

Dès maintenant et jusqu'au 31 décembre

## Obtenez vos Flex Credits au meilleur prix et soyez prêt pour 2024 !

Pour une durée limitée seulement, profitez d'un rabais exclusif sur l'achat de Flex Credits et assurez-vous d'être prêt à relever les défis de l'année prochaine.

En achetant votre banque de Flex Credits aujourd'hui vous :

- économisez jusqu'à 15% sur les prix actuels
- économisez 20% sur les prix prévus pour 2024

Quantité	Prix unitaire - 2023	Offre limitée
1 - 9	<del>177 \$CAD</del>	150 \$CAD
10 - 49	<del>148 \$CAD</del>	125 \$CAD
50 - 99	<del>136 \$CAD</del>	115 \$CAD
100 et +	<del>118 \$CAD</del>	100 \$CAD

En plus de bénéficier d'un rabais sur les tarifs actuels, vous ne serez pas impacté par la hausse de l'année prochaine et bénéficierez des tarifs 2023 tout au long de 2024.

Pour plus de détails, consultez notre guide complet en cliquant ici.